

PREMIER DE L'ABONNEMENT

Un An 5 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT

Un An 5 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 12 MARS 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO. LIMITED.

117 Poydras Street, New Orleans, Louisiana

Entered at the Post Office at New Orleans, Louisiana, as Second Class Matter.

NOUVEAUX PRIX POUR LES ÉTRANGERS
ENVOI DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT SEULEMENT AU BUREAU DE LA LIGNE. VOIR LE CARACTÈRE PAGE.

DEPÊCHES

Télégraphiques

NOUVELLES Américaines

ET Etrangères.

BULLETINS

St-Petersbourg, Russie, 11 mars.—La flottille de torpilleurs russes qui a quitté Port-Arthur ce matin à l'aube et a attaqué la flotte japonaise.

Un torpilleur japonais a été coulé et un torpilleur russe, le *Bazhovichadni*, a été détruit.

Le sort de l'équipage de ce dernier n'est pas connu.

Tien Tsin, Chine, 11 mars.—Une batterie de campagne a été installée dans le fort de New Chwang, ainsi qu'une compagnie d'infanterie. On prépare un plan pour y monter une pièce de siège.

Tien Tsin, Chine, 11 mars.—Un réfugié chinois de Hsu-Yen affirme qu'il a vu des Russes venant de la rivière Yalou entrer en Chine, en brûlant des villages sur leur route.

Tokio, Japon, 11 mars.—L'opinion dans certains cercles de Tokio généralement bien informés est que les forts de Vladivostok n'ont pas répondu au bombardement des Japonais le 6 mars à cause du manque de munitions, qui avaient été transférées à Port-Arthur, puisque les Japonais semblaient y concentrer leur attaque.

Fin du procès de Kishineff

Kishineff, Russie, 11 mars.—Le procès des individus accusés de participation au massacre des Israélites en avril dernier est terminé. Après des délibérations de quinze jours la cour a rendu un jugement concernant Rushneke et cinquante-sept autres.

Rushneke et Bodijan, reconnus coupables du meurtre d'un couple juif du nom de Forrarij, ont été condamnés le premier à quatre ans de prison et le second à vingt ans.

Le délégué du Saint-Siège au Mexique.

Mexico, Mexique, 11 mars.—Monsieur Domenico Stefani, archevêque de Spolète et délégué du Saint-Siège au Mexique, est arrivé aujourd'hui et a été reçu à la gare centrale par un groupe distingué comprenant l'archevêque Alarcos, de Mexico, l'archevêque Silva, de Michico, des membres du clergé et des civils.

BOMBARDÉMENT De Port Arthur.

St-Petersbourg, 11 mars, 3:45 P. M.—Il est impossible jusqu'à présent d'obtenir d'autres nouvelles du bombardement qui se poursuivait à Port Arthur d'après les derniers avis reçus à 3 heures hier matin.

On ignore si l'empereur a eu d'autres renseignements. Les cercles militaires et navals sont intrigués du but que se proposaient les torpilleurs japonais en faisant leur apparition la nuit précédente, puisqu'aucune tentative sérieuse n'a été faite contre les vaisseaux russes.

Le bombardement de la Dote d'une pièce au large du promontoire de Liao Tshin, qui est à cinq ou six milles de Golden Hill à l'entrée du port, semble indiquer que les Japonais ont eu peu de succès dans une attaque de front sous les canons des batteries de terre. Il est considéré douteux qu'aucun des canons des batteries russes commande la position d'où les Japonais tiraient.

On fait observer que l'ancer des obus dans le port et dans la ville même pour s'amuser est dangereux, et ce bombardement au hasard ne s'explique que par la théorie qui tendait à absorber l'attention pour couvrir des opérations plus sérieuses ailleurs.

Néanmoins quelques experts sont d'avis que le seul objet des Japonais était de tourmenter la garnison et la flotte.

Concession de chemin de fer.

Tokio, 11 mars.—La concession de chemin de fer Wou Séoula a été signée hier par les autorités japonaises et coréennes.

Les Russes construisent des défenses à Wou qui concorderont avec les fortifications de construites sur la rive gauche du Yalou.

On rapporte que les Russes ont 15,000 tonnes de charbon à Wou, qu'ils gardent trempées de kérosène pour pouvoir les brûler immédiatement si les Japonais débarquent là.

Preuve de sympathie.

Vladivostok, 11 mars.—Comme preuve tangible de leur sympathie pour la Russie les étrangers qui habitent Vladivostok ont offert leurs services gratuits au commandant de la ville pour la construction des défenses. Les résidents étrangers de Nagasaki qui sont arrivés ici rapportent que l'on répare dans tous les docks japonais les navires qui ont été avariés pendant l'engagement à Port-Arthur.

Protocole japonais-coréen.

Tokio, 11 mars.—Le protocole japonais-coréen a été publié à Séoul dans une édition supplémentaire de la "Gazette" d'hier. Le gouvernement coréen annoncera publiquement que la publication du protocole nulle les concessions accordées à la Russie, telles que la non-allocation de l'exploitation des mines de charbon dans les îles Kochyo et Rose et les concessions forestières des vallées d'Uleungdo, de Tumen et du Yalou.

A la chasse des navires marchands japonais.

Paris, France, 11 mars.—Le commandant du vapeur français Saghalien, arrivé aujourd'hui à Marseille, rapporte qu'au Pirée, Grèce, deux croiseurs et un contre-torpilleur russes étaient sur le point de prendre la mer pour intercepter des navires marchands japonais.

Six bâtiments japonais sont au Havre, à Nantes et à Bordeaux; d'autres chargent du charbon en Angleterre, dit-on.

PREMIERE EXCURSION A THIBODAU, DONALDSONVILLE, NAPOLEONVILLE, ETC., DIMANCHE, 13 MARS 1904. PAR LE GLEE CLUB, Limited. Le train quittera le dépôt au T. and P. à l'extrémité de la rue Thibaud à 7:30 heures a. m., près des Grilles, à 7:40 heures. Retour sous les mêmes régimes. Prix aller et retour, \$1.00. DIMANCHE, LE 20 MARS, EXCURSION A NEW ROAD. 6 mars-8 12

Prisonniers japonais.

Tien Tsin, Chine, 11 mars.—Un officier et quatre soldats japonais récemment capturés près de Wiju, Corée, ont été donnés en spectacle dans les rues de Moukden, le 5 mars.

Le 20 février le général Pilug, chef de l'état-major du vice-roi Alexieff, télégraphiait de Port Arthur à St-Petersbourg que des cosaques en marche de Wiju avaient capturé un major japonais nommé Tatsuruk, cinq soldats et deux civils.

Une autre dépêche de Port-Arthur portant la même date annonçait qu'un peloton de cosaques avait capturé quelques japonais sur lesquels on avait trouvé des cartes et des papiers.

Changement de tactique.

St-Petersbourg, Russie, 11 mars.—L'amiral Makaroff a inauguré sa prise de commandement de la flotte russe à Port-Arthur par un changement complet de tactique. Dès son arrivée il a donné l'ordre de déplacer le Retvizan échoué à l'entrée du port, qui barrait le canal à certains moments de la marée et rendait impossible la sortie des cuirassés.

Ce matin il a ordonné une sortie de la flottille de torpilleurs soutenue par une partie de l'escadre russe. On n'en connaît pas les détails mais on sait qu'elle a eu pour résultat la perte d'un torpilleur japonais et d'un contre-torpilleur russe.

Départ renvoyé.

Tokio, Japon, 11 mars.—Le départ du prince et de la princesse Ariwaga, qui doivent représenter la cour japonaise à l'exposition de St-Louis, est renvoyé.

TROUBLES SERIEUX

AUTRICHE.

Vienne, Autriche, 11 mars.—Une bagarre sérieuse a éclaté ce matin entre des étudiants allemands et des étudiants tchèques devant l'Université.

Environ sept cents allemands occupaient une approche élevée de l'université et deux cents tchèques ont donné l'assaut à la position. Les deux factions étaient armées de bâtons et se sont battues avec acharnement.

Uniquement à cause de leur nombre les Allemands ont finalement eu le dessus. Ils ont jeté leurs assaillants au bas des escaliers et par-dessus des balustrades.

Quarante étudiants ont été blessés.

Des avis de Prague, Bohême, annoncent que les postes de police sont remplis d'étudiants et d'autres émeutiers.

On menace de proclamer ultérieurement la loi martiale à Prague.

Le traite Martin.

Paris, France, 11 mars.—Les autorités criminelles qui dirigent l'instruction ont désigné deux avocats éminents pour défendre le sous-officier Martin et sa femme qui sont accusés d'avoir vendu des secrets du ministère de la marine à un attaché naval japonais.

L'affaire est comparée à l'affaire Dreyfus et menace de faire tort à l'appel en révision de ce dernier.

Dans les cercles diplomatiques l'opinion est que le gouvernement ne fera probablement pas de représentations au Japon au sujet de cette affaire, et se bornera à poursuivre les accusés. C'est le procédé qui a été adopté dans le cas des attachés militaires impliqués dans l'affaire Dreyfus.

I.E SCOTIA.

Ile de Guam, 11 mars.—Le navire-câble Scotia est à la côte sur les Retchers Espagnols. L'eau est pour ainsi dire à la hauteur de

Ce que la

NATIONAL BISCUIT COMPANY

A Fait

et ce qu'elle Fait

Elle a pour ainsi dire atteint la perfection dans l'art de la cuisson. Par ses méthodes modernes et sa persévérance elle a donné au monde

Une Meilleure Nourriture
Une Nourriture plus Propre
Une Nourriture plus Pure

Si vous voulez avoir une meilleure idée de ce que fait pour vous la National Biscuit Company essayez un paquet de Graham Crackers. Si différents des Graham crackers ordinaires que vous achetez dans un sac en papier. Différents comme cuisson—différents comme saveur—différents comme emballage. Plus agréables au goût—plus satisfaisants—plus nourrissants. Préparés avec la farine Graham la plus pure, cuits au four de la manière que connaît seule la National Biscuit Company et emballés dans une boîte imperméable à l'air, aux extrémités de laquelle se trouve la marque de fabrique ci-dessus en rouge et blanc.

NATIONAL BISCUIT COMPANY

Les Américains et la Chine.

Berlin, 11 mars.—William Grunow, éditeur du "Die Grenzboten", de Leipzig, en analysant les intérêts internationaux en Extrême-Orient, dit que feu le feld-marschal Von Waldsee, à son retour de la Chine, a souvent parlé à ses amis intimes du rôle important que les Etats-Unis étaient appelés à jouer en Extrême-Orient.

Sa sollicitude pour les intérêts futurs de l'Allemagne se rattache aussi à l'attitude des Etats-Unis dans les affaires de l'Orient.

Herr Grunow, sans dire où finissent les théories de Von Waldsee et où commencent les siennes, ajoute:

"L'attitude des Etats-Unis envers le Japon se comprend à cause de leurs relations commerciales avec ce pays et la Mandchourie, et aussi à cause de la suprématie du Pacifique à laquelle ils aspirent. S'ils veulent maintenir leurs prétentions à la prépondérance dans le Pacifique il leur faut regarder le Japon comme un ami ou un ennemi. Etant données la force limitée de la marine américaine et l'alliance anglo-japonaise, les intérêts des Etats-Unis exigent qu'ils aient pour le moment des relations amicales avec le Japon.

Cette alliance réprimera pendant quelque temps l'hégémonie américaine du côté asiatique du Pacifique.

L'éditeur considère une alliance possible entre l'Amérique, l'Angleterre et le Japon.

La goélette en danger.

Victoria, C. B., 11 mars.—La goélette Pénélope de la compagnie de pêche de pélagues Victoria, en faisant sa croisière annuelle dans la mer de Behring a dragué ses ancres dans la baie de Blallam, Washington, dérivé de Juan de Fuca et a fait côte sous l'action d'un vent de l'est. Elle a subi de grands dommages et un de ses matelots dont on ignore le nom s'est noyé. Si le vent continue à souffler de cette direction la goélette sera perdue.

Société Internationale de la Croix-Rouge.

New York, 11 mars.—Une société internationale de la Croix-Rouge a été formée pour secourir les blessés des deux armées et les réfugiés, télégraphie le correspondant du "Times" à Shanghai.

Il a été décidé d'établir avec l'aide des missionnaires anglais un hôpital à New Chwang et d'organiser une œuvre de secours à l'intérieur. Le comité espère d'obtenir la coopération et l'appui des autorités russes.

Mort d'Angostua Cook.

New York, 11 mars.—Augustus Cook, père d'Eleanor Robinson, une des actrices les mieux connues de la scène américaine, est mort à sa résidence en cette ville.

Il était né en Angleterre il y a cinquante ans et était venu aux Etats-Unis en 1833.

ACTE HEROIQUE.

New York, 11 mars.—Une Japonaise s'est échappée de Dalny par des moyens qui sont encore entourés de mystère, emportant les plans officiels de Dalny et de Port Arthur qu'elle a livrés à Tokio. Elle est partie comme un réfugié ordinaire, dit une dépêche de Tien Tsin au "World".

Une décoration a été la récompense de son héroïsme.

Le théâtre Auditorium.

Chicago, 11 mars.—Il a été permis au théâtre Auditorium de rouvrir ses portes, en faisant usage de toute la scène.

Le Sénateur Tillman.

Washington, 11 mars.—Le Sénateur Tillman, de la Caroline du Sud, a passé une nuit agitée, mais on annonce que l'état de sa gorge s'est quelque peu amélioré.

Mort Mystérieuse.

New York, 11 mars.—Abraham Newman, un vieux et riche prêteur d'argent et marchand de diamants, a été trouvé mort dans son bureau dans Bowery.

Un vol a été commis, mais la police n'est pas encore arrivée à découvrir s'il a été suivi d'un meurtre, étant donné que le corps ne porte aucune marque de violence ou de lutte.

Newman est mort dans son fauteuil.

Les passagers du Discovery.

Seattle, Washington, 11 mars.—Les noms des vingt-huit passagers qui se sont embarqués le 10 octobre à Nome sur le steamer Discovery, dont on a jamais entendu parler, sont donnés dans un journal de Nome.

Reproduction intéressante.

Baltimore, 11 mars.—Le sinologue de l'université John Hopkins montre d'une façon plus prononcée les effets du tremblement de terre de Lima, Pérou, le 11 mars, que ceux des explosions de dynamite pour le grand incendie.

La plaque montre une suite de convulsions souterraines depuis minuit, le 3 mars, jusqu'à 7 a. m. le 4 mars.

Le Sénateur Tillman.

Washington, 11 mars.—Le Sénateur Tillman, de la Caroline du Sud, a passé une nuit agitée, mais on annonce que l'état de sa gorge s'est quelque peu amélioré.